

**Zeitschrift:** Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et du Musée pédagogique

**Herausgeber:** Société fribourgeoise d'éducation

**Band:** 37 (1908)

**Heft:** 16

**Rubrik:** Avis

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 18.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

**Belgique.** — Un troisième congrès international d'Education familiale, sous le patronage officiel du gouvernement belge, se tiendra à Bruxelles en 1910, à l'occasion de l'Exposition universelle. Le premier congrès international a eu lieu à Liège, en 1905, et le second, à Milan, en 1906.

Il n'est pas nécessaire d'insister sur l'importance du congrès au point de vue humanitaire et social. Si l'on veut faire de sérieux progrès, il faut commencer par l'éducation dans la famille. La plupart des efforts des hommes d'action ne sont pas couronnés de succès, parce qu'ils s'y prennent trop tard ; ils cherchent à corriger des défauts, soulager des misères, redresser des erreurs. Il serait plus logique de prévenir les négligences qui donnent lieu à ces défauts, d'empêcher ceux-ci de s'enraciner.

Il y a lieu d'espérer que ce troisième congrès accentuera tous les efforts dans cette direction. Toutes les œuvres gagneraient à développer leur action éducative en commençant par la famille. Le congrès ralliera toutes les bonnes volontés et toutes les opinions : dans le domaine de la famille, il ne peut être question d'imposer des tendances.

---

## AVIS

---

### Dépôt central du matériel scolaire.

Nous avisons le corps enseignant que les formulaires des commandes ont été adressés à chaque école ; nous rendons les instituteurs et les institutrices attentifs que ces formulaires doivent rester dans chaque école respective, malgré les mutations survenues.

En outre, nous attirons l'attention du corps enseignant sur la hausse constante qui se produit soit sur les crayons, soit sur les encriers ; actuellement ces articles sont livrés au prix coûtant.

Le Dépôt est à même de fournir des tableaux ardoise dans toutes les dimensions, livrables trois semaines au plus tard après la commande.

Nouveaux encriers métalliques Kaan Picard, au prix de 50 centimes pièce. *L'administrateur : P. PERROSET.*

